Couchirard Conviviale % Denis Bochatay Rue Couchirard 4 1004 Lausanne 076 205 02 03

> Conseil Communal Hôtel de Ville Place de la Palud 2 1000 Lausanne

Lausanne, le 01.10.2018

Concerne: dépôt de la pétition "Pour une rue Couchirard conviviale"

Monsleur le Président du Conseil Communal,

Veuillez trouver ci-joint la pétition "Pour une rue Couchirard" convivlale, signée par plus de 200 pétitionnaires.

Cette pétition demande à l'Administration communale de prendre des mesures afin de modèrer le trafic dans cette rue. Ceci devrait permettre de lutter contre les nuisances sonores et d'accroître la sécurité, en particulier pour les enfants. Par ailleurs, ces réflexions sont également l'occasion de repenser l'espace dévolu à la mobilité douce et à la nature en vitle dans chaque rue, thématiques régulièrement à l'agenda politique des partis majoritaires et de l'administration communale, mais dont les réalisations concrètes paraissent toujours trop lentes aux yeux de nombreux habitants.

Je vous remercie par avance de l'intérêt et du soutien que vous pourrez accorder à cette pétition.

Dans l'attente de vos nouvelles, je vous prie de bien vouloir recevoir. Monsieur le Président du Conseil Communal, l'expression de mes sentiments distingués.

Le Représentant des Pétitionnaires Denis Bochatay

## Annexes:

- Lettre de soutien de la commission du contrat de quartier de Prélaz-Valency
- 217 signatures



## A la commission des pétitions

Lausanne, le 1<sup>er</sup> octobre 2018

Madame, Monsieur,

Par ce courrier, la commission du contrat de quartier de Prélaz-Valency souhaite apporter son soutien à la pétition "Pour une rue Couchirard conviviale".

En effet, les buts poursuivis par cette pétition - à savoir limiter les nuisances du trafic routier et rendre la rue à ses habitant-e-s, correspondent aux attentes générales du contrat de quartier. Depuis 2016, de nombreuses discussions sur la mobilité dans le quartier ont été menées, pointant les endroits problématiques, ainsi que des mesures proposées. Ainsi, ce tronçon de la rue Couchirard mérite également une réflexion, en vue de réduire la vitesse du trafic.

Nous vous invitons ainsi à donner une suite favorable au dépôt de cette pétition et sommes volontiers à votre disposition pour de futurs échanges.

Dans l'attente de plus amples informations, nous vous prions de recevoir, Madame, Monsieur, l'expression de nos sentiments les meilleurs.

La commission du contrat de quartier de Prélaz-Valency

## Pétition "Pour une rue Couchirard conviviale""

Les signataires de cette pétition demandent à la Ville de Lausanne d'étudier les options pour tranquilliser et rendre plus conviviale l'ensemble de la Rue Couchirard. Nous almerlons que <u>la zone 30 de la partie supérieure de la Rue Couchirard soit étendue à l'intégralité de la rue</u>, et que des aménagements soient réalisés afin d'y détourner le trafic de transit.

Les récentes constructions d'Immeubles ont accentué la dominante résidentielle de la Rue Couchirard. Par ailleurs, cette rue est très utilisée par les piétons et les cyclistes pour rejoindre la centralité qu'est le carrefour de Prélaz (commerces, arrêt de bus).

Mais au contraire de sa partie supérieure, le bas de la Rue Couchirard a été conçu comme une route (gabarit large, marquage et séparation des voies de circulation, 50 km/h, passages plétons abaissés, etc.). Cette rue ne falt pourtant pas partie du réseau principal urbain. La conséquence est un trafic motorisé important, essentiellement en transit, et de nombreux comportements générant des nuisances sécuritaires et sonores (accélérations brusques, vitesses excessives, circuit de voitures tunées, etc.) affectant les riverains, les autres usagers de la rue et mettant en danger les nombreux enfants qui fréquentent les écoles et garderies à proximité. De récentes actions des habitants, à l'image de la convention signée en mai 2018 entre Myriam Charollais (Conseillère projets Nature en ville, Ville de Lausanne) et Séverine Graff (riveraine de Couchirard) pour améliorer la végétalisation de la rue, témoignent du désir de rendre cette rue vivante. L'objectif de cette pétition abonde dans le sens: rendre la rue à ses habitants.

		Control of the Contro	
Nom	Prénom	Adresse	Signature